



Infobrief CFO-Nepal

Lothar Schmid

Infobrief 8 – September 2011

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

hier der 8. Infobrief mit neuen Informationen und Bildern zum Bau des CFO-Kinderdorfes in Nepal.

Nachfolgende aktuelle Informationen von Frau Dr. Lasota aus Nepal, vom 27. September 2011

Liebe CFO-Freunde,

wieder melde ich mich mit einer kurzen Zusammenfassung.

CFO-Mitbegründerin Roswitha Schroeter aus München war hier Ende August/Anfang September zu Besuch und besichtigte den Kinderheimbau. Zusammen mit 54 CFO-Kindern verbrachten wir zwei Tage auf dem CFO-Grundstück und hatten eine gute Zeit zusammen.

Gestern gelang es mir, trotz anhaltenden Regens die Baustelle zu besuchen, die neuesten Bilder sind nachfolgend zu sehen. Drei der fünf Kinderhäuser sind jetzt überdacht, Häuser 4 und 5 sind fast fertiggestellt und werden nach den Feiertagen ein Dach erhalten.

Das Fest Dashain wird in den nächsten zehn Tagen ganz Nepal in Atem halten und erst Mitte Oktober ist wieder mit normalem Alltag zu rechnen.

Intensiver Monsunregen hat die Bauarbeiten weiterhin behindert, wobei vor allem der Transport der Baumaterialien vom Ort Dhading Besi zur Baustelle schwierig war.

Geplant war ein Umzug der CFO-Kinder Ende Oktober, doch durch die diversen Verzögerungen und die noch fehlende Finanzierung für den Innenausbau und -einrichtung der fünf Häuser wird das erst später machbar sein.

An dieser Stelle möchte ich mich im Namen der CFO-Kinder noch einmal für die Unterstützung, die CFO für den Kinderheimbau seit über einem Jahr zuteil wird, bedanken.

Den Kinderheimbau in Angriff zu nehmen, war keine leichte Entscheidung gewesen, doch die Tatsache, dass die fünf Häuser nun fast fertig gebaut sind, macht uns und die Kinder sehr glücklich.

Mit herzlichen Grüßen aus Nepal.

Olga Lasota



Dr. Roswitha Schroeter mit Ramesh Dhamala (rechts), beim Besuch des CFO-Kinderdorfes.



Blick vom Grundstück des CFO-Kinderdorfes auf Dhading-Besi.



Der Materialtransport wird durch den lange anhaltenden Monsunregen sehr stark beeinträchtigt. Auf dem Bild ist die total aufgeweichte Zufahrtsstrasse zum Kinderdorf zu sehen.



Links ist das Haus Nr.1 zu sehen, auf der rechten Seite Haus Nr.4.



Arbeiten am Haus Nr. 5. Die ersten 3 Häuser haben bereits ein Dach. Bei den Häusern 4 und 5 stehen die Wände, die Dächer werden in den nächsten Tagen betoniert.



Rechts Haus Nr.1 bereits mit Dach, links die Häuser Nr. 4 und Nr. 5.



Kinder aus dem CFO-Kinderheim in Kathmandu besuchten ihr zukünftiges neues Zuhause.

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

wie Olga Lasota beschrieben hat, gibt es noch sehr viel zu tun.

Es werden nach wie vor Spendengelder zum weiteren Ausbau der Häuser benötigt.

Die Himalaya-Friends, die Kinderhilfe Nepal-Neustadt Weinstrasse und Carisimo, verkaufen dieses Jahr auch wieder einen tollen und sehr schönen Himalayakalender 2012, der Erlös wird zur weiteren Finanzierung des Kinderdorfes verwendet.

Weitere Infos dazu auf den jeweiligen Internetseiten.

www.himalaya-friends.de

www.carisimo.de

www.kinderhilfe-nepal.eu

Der Infobrief ist auf der Homepage der Kinderhilfe Nepal – Neustadt Weinstrasse auch als Download hinterlegt.

www.kinderhilfe-nepal.eu

Lothar Schmid